

Holz-Metall-Fenster kosten im Ankauf mehr als herkömmliche Fenster. Die Investition macht sich jedoch bald doppelt und dreifach bezahlt. Denn Holz-Metall-Fenster sparen enorme Mengen von Energie. Sie brauchen praktisch keine Pflege und Wartung. Sie halten ein Leben lang auf hohem Niveau. Wer in doppelt gute Fenster investiert, gewinnt.

Preis und Leistung Punkt für Punkt.

- Wer in Holz-Metall-Fenster investiert, spart ein Leben lang.
- Der höhere Einstandspreis zahlt sich permanent in Form von Heiz- und Kälteenergieeinsparungen aus.
- Die Dichtheit von Holz-Metall-Fenstern ist über Jahre und Jahrzehnte hinweg konstant hoch.
- Holz-Metall-Fenster wirken sich positiv auf das Raumklima aus und sparen so Gesundheitskosten.
- Sie können jede Form annehmen und ersparen Ihnen damit aufwendige Anpassungen bei Renovationen.
- Holz-Metall-Fenster haben ein schmales Rahmenprofil und sparen so Kunstlichtenergie.
- Holz-Metall-Fenster sind ausserordentlich schlagregendicht und ersparen Ihnen bei heftigen Stürmen Schäden.
- Holz-Metall-Fenster sind ein effizienter Lärmschutz.
- Holz-Metall-Fenster erreichen Minergiestandards und können Hypothekarzins- und Steuereinsparungen bringen.

